

保育園だより・10月



令和2年9月30日
ひまわりやすにし保育園

朝夕はすっかりしのぎ易くなりました。しかし、日中との気温の差が大きいので、体調を崩しやすい時期です。十分気を付けてくださいね。子どもたちは、日中はしっかり体を動かして遊んでいます。まだまだ、半袖、半ズボンで十分だと思います。登園時肌寒い時には、羽織るもので調節しましょう。暑くなると自分から脱いで遊んでいます。

今年は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、運動会についても職員で話し合いました。そして、密を避ける必要性から、3歳以上児（すみれ組からゆり組）の運動会としました。それも、学年ごとに行います。保護者の入場制限等設けていますのでご了承ください。3歳未満児（ひよこ組からたんぽぽ組）は園庭の上を飾る万国旗で参加します。運動会には遮光ネットを取り去り、3歳未満児の作った万国旗を張ります。高い所から「お兄さん、お姉さん頑張れ！」と応援してくれるでしょう。

ゆり組が、毎日のように1組対2組でリレーをしています。持って走るバトンの意味がもう少し理解できていないように見えます。まだ、走り始めたばかりなので、仕方ないことなのですが…ペアでバトンをもらうために並んで待っていて、バトンを後からもらうと、もう負けたと思うのでしょうか、怒って走ることを止めてしまう子が思ったより沢山います。バトンを最後の友だちまでつなげることが大切だということを、クラスごとに作戦会議などを開きながら理解できるようにしているようです。まずは、バトンがスムーズに最後までつながるように応援していきます。

そして勝ったり負けたりしながら、嬉しい気持ちや悔しい思いを経験して欲しいです。

行事は当日だけではなく、それに向かう日々の取り組みも大切にしています。そして、心も体も成長していきます。

3歳未満児クラス（ひよこ組～たんぽぽ組）は、11月に保育参観を計画しています。

保育園での生活の一端ですが、見ていただきたいと思っています。やはり保護者の方は密にならないように気を付けて参加していただきます。

予定している日程は、下記のとおりです。

ひよこ組	11月9日（月）～14日（土）	都合の良い日	1日
ちゅうりっぷ1・2組	11月14日（土）	園庭での活動	
たんぽぽ1・2組	11月21日（土）	ホールで活動	1組・2組の入れ替え

